



リサイクルボールペン報告書

かわさきSDGsパートナーまつり2025

NECプロボノ俱楽部主催、川崎市、川崎市SDGsプラットフォーム、NEC共催による「かわさきSDGsパートナーまつり2025」が11月9日、NEC玉川事業場公開空地で開催されました

川崎市SDGsプラットフォーム「子どもたちへの寄付スキーム」分科会は、子どもたちへ食品等を寄付するブースを2023年から3年連続で出展。パイロットコーポレーション様には2024年に引き続き、2025年もりサイクルボールペン「Re:Pen ジュース」500本を寄贈していただきました。



【イベントの開催概要】

- 開催日：2025年11月9日（日）
- 会 場：NEC玉川事業場公開空地
(神奈川県川崎市中原区)
- 内 容：食料や日用品の寄付の受付
寄付で集まった食料および日用品の配布
- 運 営：川崎市SDGsプラットフォーム
「子どもたちへの寄付スキーム分科会」



川崎市は持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています。





子どもたちが防災について楽しく学べるよう、クイズコーナーを設置。クイズの回答はRe:Penを使用して用紙に記入、終了後はボールペンをお土産として子どもたちに渡しました



パートナーまつりで配り切れなかったボールペンは後日、子ども食堂、子ども食堂関連団体、川崎市内にある定時制高校の校内カフェへ寄贈しました

分科会メンバーから感謝の言葉～寄贈への御礼～



今年もリサイクルボールペンを多数ご寄贈いただき、誠にありがとうございます。今年は配布だけではなく、クイズの回答やアンケート用紙へ回答を記入する際にも活用させていただきました。ボールペンは大人も子どもも喜んでくれるので大変たすかります。また、定時制高校の校内カフェでもボールペンは好評で、「大事に使用します！」と感謝の声をいただいております。引き続き、よろしくお願ひいたします。

